

11. juin 2025

"Mon divin ami"

Partie 3



Ce qu'il me reste à vous dire, c'est que mon Ami "envoie sa lumière du ciel" et perce la nuit obscure. C'est aussi ce qu'il a fait pour moi. Sa lumière rayonnante a illuminé ma vie et m'a conduit à Jésus, notre Sauveur - je ne le remercierai jamais assez !

Mais Il ne se contente pas d'éclairer et de conduire le pauvre homme que je suis au salut. Il rayonne sa lumière dans ce monde pour que tous les hommes reconnaissent le Messie que le Père céleste nous a envoyé.

Vois-tu ce qu'est mon divin Ami ?

Il est le "Père aimant des pauvres", de ceux qui le cherchent et attendent le salut de Dieu ; de ceux qui ne comptent pas sur leurs propres forces, mais savent qu'ils ont besoin de Lui. Il comble ces "pauvres" de ses dons et veut éclairer chaque cœur de sa lumière.

Ce divin Ami sait consoler l'âme, en lui rappelant toujours la présence de Dieu quand elle risque de l'oublier. Il devient ainsi "un Consolateur souverain, dans les pleurs, le réconfort." Il ne laissera jamais l'âme seule, surtout quand elle en a le plus besoin. Même dans les heures d'obscurité, nous pouvons nous confier à lui sans réserve et invoquer simplement son nom en silence : "Viens, Esprit Saint". Il pénètre dans les profondeurs de l'âme et répand sa lumière dans les ténèbres, de sorte que les ténèbres doivent céder.

Mon divin Ami est peu exigeant et en même temps très exigeant. C'est pourquoi il se réjouit et nous remercie pour tout le bien que nous faisons en suivant ses instructions. Mais il est aussi exigeant. Une fois que nous avons donné notre "oui" à son amour, il veut tout notre amour. Il nous exhorte à l'aimer pleinement et sans réserve, et nous exhorte chaque jour à grandir dans l'amour. Nous l'entendrons nous dire : "Tu peux aimer encore plus, ne t'arrête pas !

Mon divin Ami veut nous guérir et nous sauver. Il veut que nos âmes reçoivent la nourriture dont elles ont besoin pour être guéries de toutes les conséquences du péché et des déviations. Il veut surtout que nous reconnaissons Dieu comme notre Père aimant, car l'amour est fort et celui qui accepte l'amour de Dieu devient sain.

Ainsi, "il baigne ce qui est aride,
guéris ce qui est blessé.
Assouplis ce qui est raide,
réchauffe ce qui est froid".

Il apporte toujours la vraie vie. Il réveille ce qui est desséché pour qu'il porte des fruits en abondance, ces merveilleux fruits de l'Esprit qui ennoblissent les hommes et font d'eux des fils de Dieu et des rois dans le Royaume de l'amour.

Mon divin Ami ne se repose pas et ne se lasse pas. Il rassemble dans son Église ceux qui l'écoutent et les instruit dans ses voies. Lui-même va de l'avant, comme il l'a fait avec les Apôtres. Si l'Église s'égare, il l'appelle d'urgence à la conversion, car le péché et l'erreur sont étrangers à l'amour dont il veut parer l'Épouse du Christ pour le retour de son Seigneur.

Vous avez certainement découvert depuis longtemps qui est mon divin Ami !

C'est l'Esprit Saint, qui veut trouver son Église vigilante et priante, fidèle à la foi qui lui a été confiée. Il veut voir les siens comme des ouvriers diligents dans la moisson de Dieu, annonçant le salut à tous les hommes par sa force. S'il ne les trouvait pas ainsi, il s'en attristerait. Et ce serait alors aux fidèles de le consoler par leur amour.

Je remets donc entre les mains de mon Ami bien-aimé toute l'humanité et l'Épouse du Christ, et donc aussi vous tous qui avez écouté mon histoire. Qu'il conduise tous les hommes à la lumière de la vérité !